

Organizaciones Migrantes y Promigrantes rechazan ataques xenófobos contra de reunificación de familias haitianas

Description

Las organizaciones firmantes de la declaración rechazan los dichos de diputados de la ultraderecha quienes "denunciaron" como un escándalo la llegada de aviones llenos de niños, niñas y adolescentes de nacionalidad haitiana, de manera supuestamente irregular.

A las declaraciones de los diputados de la ultraderecha, se agrega lo dicho en el mismo tenor por el Senador independiente por Magallanes, Karim Antonio Bianchi, en el programa de TV digital Sin Filtros.

La declaración comienza indicando que:

"Ante los dichos de Honorables diputados, ante la reunificación familiar de niñas y niños haitianos llegando al país, que tanta "preocupación" les provoca y a la cual mañosamente se mezcla con un supuesto arribo irregular de viajeros desde Haití y con el comercio de subsistencia irregular en un sector de Santiago, queremos señalar que, SON NIÑAS, NIÑOS O ADOLESCENTES DE NO IMPORTA DE QUE PAIS, QUE TIENEN DERECHOS."

Además, señalan lo siguiente:

"Utilizar la migración para crear "pánico social", y a través del miedo juntar algunos o muchos votos es muy de lamentable, por la pobreza de ideas que demuestra, y por las consecuencias sociales de racismo que deja en la sociedad y a la que tanto dañan".

Agregaron que resulta vergonzoso que autoridades cuestionen el derecho a la reunificación familiar, que tiene como base el interés superior de las niñeces, sólo por un interés mediático electoral y coyuntural.

Acusan, por su parte, que resulta brutal que se desconozca el esfuerzo económico y emocional que los padres han hecho para poder vivir con sus hijos después de tanto tiempo de espera. Y además agregan que:

"Resulta falso hacerle creer a la población que sea posible que niños solos y sin papeles ingresen al país por el aeropuerto. Peor aún es "armar" un complot y hacer un fake-news con informaciones fragmentarias, cálculos de cosas diversas mal atribuidas y distintas por parte de autoridades que debieran ser ejemplo justamente de todo lo contrario".

Por último, hacen un llamado a:



- Ser rigurosos en la información que entregan a la población.
- No usar la migración -y menos las infancias migrantes con fines electorales- en disputas políticas al estilo Trump.
- Honrar las leyes y compromisos internacionales que las autoridades parlamentarias han legislado y ratificado.
- Evitar el fomento del maltrato y la exclusión social de seres humanos a quien sea y a la migración por el solo hecho de no haber nacido en Chile, cuando están contribuyendo a su futuro de muchas formas y eso se oculta.

La declaración recuerda que el aporte al desarrollo de país de la población migrante es amplio y estratégico para el país, aportando un 10,3% del PIB, entre muchas otras materias como la tasa de reemplazo poblacional y de la fuerza laboral, a las finanzas públicas a través de impuestos y pago por trámites y servicios, etc.

Ver la declaración completa en este link.

El Maipo

Date Created Abril 2025

